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年 頭 の ご 挨 拶

理　事　長

津 賀 一 宏

明けましておめでとうございます。会員の
皆様におかれましては、無事健やかに新春を
迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年もコロナ禍が続く 1年となりましたが、
感染防止対策を徹底しながら社会経済活動を
再開させていく、「With コロナ」への移行も
進みました。当倶楽部においても、外部受入
競技の増加やコンペ需要の回復もあり、来場
者数が前年より大幅に増加しました。皆様に
は依然ご不便をお掛けしておりますが、感染
拡大防止ガイドラインを遵守の上ご利用いた
だき、ご理解ご協力に感謝申し上げます。

昨年 9月には、倶楽部にとって初のメジャー
大会となる「日本女子プロゴルフ選手権大会 
コニカミノルタ杯」が有観客で開催されました。
京都府出身のルーキー川﨑春花選手が接戦
を制し、見事に史上最年少で優勝。しかも、
前年11月に当倶楽部で開催された最終プロ
テストに合格されたばかりで、出場権を得る
ための予選会から勝ち上がっての優勝も史
上初という、記録づくめの大いに盛り上がる
大会となりました。また、大会前週まで続い
た大雨で心配されたコースコンディション
も、コース管理部員による懸命なメンテナン
スで本戦に間に合わせることができ、大会関
係者や観戦された会員の皆様からも賛辞を
いただきました。メジャー大会の開催にふさ

わしいゴルフ場としてご評価いただけたこ
とは大変喜ばしく、今後につなげていきたい
と思います。

会員間の交流につきましては、新たにス
タートさせた「城陽懇親コンペ」など独自の
催しも定着しつつあります。引き続き拡充に
取り組んで参りますので、ご支援ご指導の程
宜しくお願い申し上げます。

ゴルフは高齢になっても続けられ、心身の
健康や幸せにつながるスポーツです。城陽に
集い、共に豊かな時間を過ごすことで、コロ
ナにも打ち勝っていこうではありませんか！
本年が皆様にとって良き一年となりますよう
心よりお祈り申し上げます。
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新 年 の ご 挨 拶

キ ャ プ テ ン
小 泉 欣 也

明けましておめでとうございます。
会員の皆様、お健やかに新年をお迎えされ

た事、お喜び申し上げます。
昨年もコロナ禍が収まらない状態が続き

ましたが、全体の来場者数はコロナ禍混乱以
前の水準へ回復しました。
9月には当倶楽部にとって初のメジャー大

会となる日本女子プロゴルフ選手権大会コ
ニカミノルタ杯が有観客で開催されました。
白熱した試合展開で優勝争いが混沌とするな
か、最後は前年当倶楽部で開催のプロテスト
に合格された京都府出身のルーキー川﨑春花
選手が優勝され、大いに盛り上がりました。
大会前週まで続いた大雨、期間中も毎日夜
間に降る雨で難しい調整を強いられました
が、懸命なメンテナンスにより、コースに
ついても高評価を頂きました。私も最終日
に大会の最終ホールとなる西コースの18番
で観戦しました。素晴らしい飛距離と正確な
ショットで多くの選手がツーオンし、またピ
ンをデッドに狙ってくるプレーを間近で見
ることができ、感動とともに改めてプロの
すごさを感じました。
11月には恒例のJLPGAステップアップツ

アー京都レディースオープンが開催されまし
た。無観客試合となりましたが、好天に恵まれ、
新垣比菜選手の優勝で盛会に終わりました。

今年は、3月に京都府民ゴルフ大会決勝競技、
5月に関西女子アマチュアゴルフ選手権競技、
9月に関西ミッドアマチュアゴルフ選手権予選
競技、11月に京都レディースオープンを予定し
ています。会員の皆様には、ご理解とご協力を
賜りますようお願い申し上げます。

当倶楽部は、グリーン委員会、競技委員会
など 9つの分化委員会を置き、運営をしてい
ただいています。また、3ケ月に一度以上委
員長会議を開き、各委員会からの議題や会員
からの提案に対し、忌憚のない意見を出し合
いながらより良い倶楽部になるよう努めてい
ます。会員の皆さまにおかれましても、各委
員もしくは提案箱を通して、倶楽部をより良
くするためのご提案を頂きますようお願い致
します。

最後に、本年が会員の皆様と城陽カント
リー倶楽部にとって良き年であります様、心
より祈念しております。
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 年男（卯年）迎えるにあたり 加 藤 憲 彦

新年明けましておめでとうございます。
今年 5回目の年男を迎えるにあたり会報誌へ

の寄稿の依頼を受けました。今まで拝読させて
頂いた新春会報誌年男のメッセージは 7回目、
8回目などの年男を迎えられました大先輩の寄
稿でしたので、今回の寄稿依頼に戸惑いもあり
ましたが、若輩ながら一筆、年男の抱負を書か
せて頂きます。
さてこの機会にいつからゴルフを始めたのかを

振り返ってみました。私は、昭和38年 4月 4日
生まれ。
初めてゴルフクラブを握ったのは、30年程前。

会社の先輩に勧められて始めましたが当時は、気
が進まぬまま始めたことを記憶しています。当然
のことながらゴルフ場でのプレーは、年に2〜 3
回程度、練習もほとんど行わず、うまくなるわけ
がない状態で延々と続けておりましたが1996年
〜2005年頃より、インターネットの普及により、

2014年 ドバイのゴルフ場にて
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今では名⾨コース以外は、ビジターのネットに
よる直接のエントリーが可能なゴルフ場が増え
るにつれ取引先や友人からのお誘いのゴルフ機
会もかなり増え 5〜 6年程前より本格的に始め
ることになりました。又、会社の勧めもあり、
当クラブに入会させて頂き、現在に至っており
ます。未だに、ハーフでエイジシューターであり
ますが、ゴルフを通じて、新しい出会い、人間関
係の構築、さらに、自身の健康面を考え日々、
楽しんでいます。
最後に、本題となりますが、令和 5年を迎え、

年男だけでなく還暦という人生の中でも節目の
一年となります。
これまであっという間でしたが、健康で仕事、

さらにはゴルフライフを楽しむことができること
に感謝しつつこれからも、卯年にちなんでウサギ
の様に飛び跳ね、飛躍の年になるよう走り続けた
いと思っております。今後とも宜しくお願いいた
します。� （1963年生）

社内コンペ

ドバイにある世界一高いビル「ブルジュ・ハリファ」

ゴルフ仲間

─　　─7



 「2023年は栄えある卯年？」 児 玉 哲 也

80歳を過ぎると付録の人生だとの思いが年々
強くなるものです。それがまもなく年男の卯年に
なると、人生の生き方にもう迷いはないが、道迷い、
数忘れが激しくなってきます。
ゴルフにおいてもボール君は道を迷い始め、

スコア君も数が多くなると、時には判らなくな
ることがあります。
一方、子年の鼠は賢くて、兎より早くに出立

した牛に頼み込んで背中に乗せてもらいました。
そして神社の前に来るや飛び降りて一目散に御神
体の前に一番に到着します。
「牛さん、さきに入っちゃってごめんなさいね」
というと、牛は「二番でもいい、うれしいよ」と、

尾を振りながらいいました。
我が兎は？というといつもと同じく早起きして

出立したのですが、途中で眠くなり寝てしまって
4着になってしまいました。早期出発を考えた
良さは真面目で他の動物にも好かれる性格は良
かったのですが、結局は努力が実らなかったので
しょう。
このことは人間社会に当てはめても当たってい

るところがあります。特別に嫌われ役の卯年の人
はいませんが、世の中で大いに出世した人は極め
て少ないのです。芸能界、スポーツ界、政界、財
界と覗いて大変少ないのが分かります。
ゴルフ界を見ても世界ゴルフ殿堂入りした通算

左より 芦屋CCの八幡様　私　奈良国際GCの中村様
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財界の出世頭の一人として有名な京セラの
名誉会長稲盛和夫さんが 8月24日、あの世
に旅立たれました。私が所属するゴルフ倶楽
部競技の一つ、2008年お正月の睦月杯で偶
然に当時会長さんとご一緒させて頂くこと
になり驚愕。 4 人一組でラウンドしますが、
なんとあとのお二人は女性でした。
スタート直前に財界の有名人とご一緒とい

うことが分かったのです。そしたら間もなく
して、「児玉さん、背中のシャツがちょっと変
になっていないか見てくれますか?」といって
上着のセーターの裾を掴んでもじもじされた
ので、「はいっ !」といって手直しさせて頂き
ました。初対面のうんと年下の私だけにびっ
くりしましたが、無理もありません。あとの

お二人は中年とはいえ女性ですから言いにく
かったのもあると思います。
でもお陰さまで18ホールをゴルフ談義やビ

ジネスへの質問などで 6時間あまり楽しくご
一緒させて頂きました。後日からは、会長が
主催している稲盛経営塾などでの講演会など
にも何回か呼んで頂き、無名の私なんかに気
配りをして頂いて本当に嬉しかったのが超思
い出です。それこそゴルフプレーでの有名人
とのお見合いは後々まで自慢の種。古来有名
な言葉を少しだけモジって、故人に捧げたい
と思います。
「わたしの目には稲盛名誉会長さんは高価
で尊い。わたしはあなた様を愛しています」

94勝の尾崎将司とて猪ですし、今や世界の大谷
翔平も牛です。因みに先日、城陽カントリー倶
楽部で行われた日本女子プロゴルフ選手権での
優勝者の川崎春花は2003年生まれの未です。
もちろん例外がありますからお気になさらずに

ゴルフプレー他いろんな分野にも執念を燃やして

栄冠を勝ち取ってください。干支はこのようにそ
れぞれの動物の長短ある性格を人間作りにされた
日本の神様の作品なのです。
従って人生の最終ホールも自分で勝手に決めず

に神様に委ねたらいかがでしょうか。
（1939年生）

■ 稲盛和夫氏逝去を悼み追記

佐賀のとある神社でゴルフ仲間と城陽東10H

─　　─9



 我が家の春 上 山 泰 弘

我が家の春がやってまいりました。自分たちの
子供とはまた違う孫の存在が私たち夫婦の距離を
縮めると同時に家族間の交流も盛んになりました。
その分出費も増えていますが心のときめき代と

してはうれしい限りです。

「60からのその後」

今回改めて2001年入会時のJOYO秋号を拝見
させていただくとあの時と変わらない倶楽部の佇
まい皆様のおかげでいいですね！

48歳入会（40にして迷わず）今から思うと元気
があったように思います。
毎回東コース、カート無し、暑い中一日中歩い

て登り下りのゴルフコースを右往左往しながら
コーライ芝の訳の分からない曲がりに挑戦、今か
ら思うとよくキャディーさんからのお叱りを受け
なかったものだと楽しい思い出となっております。
その後、東コースがカートになりコーライがベン
トに夏は西より東の方が涼しいなどとぜいたくを
言うようになりました。
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60歳になってから失ったものと得たものを考
えますと
① �筋力がなくなった➡そのおかげで体の回転
と弾道がよくなり距離が伸びた。

② �点数が悪くなった➡そのおかげで物欲が失
せてクラブライフが楽しくなった。

③ �パー 4がパー 5に変わった➡そのおかげで
クラブの選択などに頭を使う要素が増えた
ためボケ防止にちょうどよくなった。

④ �若者顔が年寄顔になった➡そのおかげで笑
いを取り入れることにより自分の内面を変
えることができた。

⑤ �体形を維持できなくなり服が身に合わなく
なった➡そのおかげで古い物は気前よく処
分して新しいライフスタイルに合ったもの
を買うたのしみが増えた。

以上トータルすると、この先はバラ色という
ことです。
現在、71歳にして「心の欲するところに従いて

矩を喩えず」
そして先の人生がどう変わるか楽しみに年を

重ねていきたいと思っております。
最後にいつもお仲間に入れてもらっている会員

の皆様にはこの場をお借りして「いつもありが
とう。また遊んでや」と伝えたいです。
私が元気な限り皆様よろしくお願いいたします。

（1951年生）

ボールマークを直すため、
グリーンフォークは必ず持ちましょう。
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 いつまで 安 原 弘 展

歳を重ねてくると知っていることが多くなる筈
なのに、記憶はこぼれ落ちていき、新たに知らな
いことが洪水のように出てくる。デジタル、仮想
通貨、仮想空間等々。日経新聞には暗号のような
文字が並ぶ。これからも無知の領域は増え続ける。
ゴルフはどうだ。パーシモンのクラブで始めた

世代としては今のクラブに合ったスイング理論に
戸惑うことが多い。今も変わらないのは「芯で打

ちましょう。」くらいか。ゴルフも進化していく。
ついていくには体力がおぼつかない。昔 ?は東
アウトの6番打ち下ろしは3番アイアンでティー
ショットだった。得意だったアイアンは毎年1本
ずつ消えてゆき、遂には7番からになった。ゴル
フバッグが小さく感じるのは 7本木族になった
せいだ。
数年前から目標を変えた。スコアは諦めて
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「いかに上手そうに見えるか」にこだわること
にした。プロとラウンドする機会もあるが、
ティーグランドで目標を決めてからティーアッ
プ、素振りからアドレスを決めてショットに入
る一連の流れは無駄なく美しい。シングルの人
も同様。スマートである。スコアはダメでもこ
れなら出来るかと意識している。
気力、集中力も体力の支えがあってこそだ。
いつまでゴルフができるのだろうと思うよう

になってきた。車の免許返納がキッカケという
先輩は多い。それまでは難関城陽で「上手く見
える」ことに励みたい。
人生はやり直しはきかない。ゴルフは 1打か

2打のペナルティでやり直しができる。
ゴルフは人生より少し優しい。

（1951年生）

レストランと談話室では、ジャンパー・
レインウェア・防寒着の類は脱ぎましょう。
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 ５回目の年男 中 谷 忠 弘

新年明けましておめでとうございます。
卯年の年男ということで、新春の会報誌へ寄稿

させていただく名誉な機会を賜りました。大変
光栄なことであると同時に、私で良いのだろうか

と恐縮に感じております。
昨年は女子プロメジャー大会コニカミノルタ

杯が開催され、大盛況に終わられましたことを
お喜び申し上げます。

三重県　シニアオープン出場の練習ラウンド 賢島カンツリークラブにて
左より私、 中島プロ、林プロ、友人
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私もギャラリーとして観戦させていただきま
した。
小柄な女性がドライバーを簡単に操り次々に

バーディを取っていく姿には驚きました。
城陽カントリー倶楽部は難しいはずなのに、

さすがにプロだと痛感致しました。
さて、私は城陽カントリー倶楽部の競技会へ

は年数回程度の参加しかしておりません。
私は持病の関節リウマチと腰痛に悩まされ、

思うように練習も出来ないからです。

城陽メンバー 
右より 私 佐々木さん 池田さん

お取引先様と一緒に

主に気の置けない友人とのプレーを好んでお
ります。
今年はめでたく 5 回目の年男を迎えます。
身体を一層ケアして積極的に競技会へ参加し

たいと思います。
これからも城陽カントリー倶楽部会員の皆様、

そして素晴しいスタッフの皆様、宜しくお願い
致します。
そして今年が皆様にとって良い年で有ります

ようにお祈り申し上げます。
（1963年生）
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 会員の皆様への御挨拶 長 村 吉 朗

新年明けましておめでとうございます。本年
が皆様にとりまして良き年となることをお祈り
申し上げます。
さてこの寄稿文の依頼を受けましたとき令和

4年 9 月22日は、台風14号と15号の間の雨が
時折降るゴルフには不向きな日でした。私の誕
生日は11月でありそのときは未だ70歳で翌年
が年男となることを全く失念しておりました。
我が家では男子は60歳になるまでにみんな死ぬ

と言われており、私が60歳を超え70歳に手が届
くとは思ってもいませんでした。
一緒に祇園を荒らし回った笠○先生、梶○先生、

名○先生も57歳、53歳、61歳で次々にいなくな
り、夜遊びも減ってきたこの頃です。
70を超えゴルフの飛距離も急速に衰えつつあ

ります。しかしながら城陽カントリー倶楽部で
多くの方と知り合いとなり、一緒にラウンドでき
ることに無上の喜びを感じています。また受付前
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に並んでいるときの会話も楽しいものです。事前
エントリー制にない城陽カントリー倶楽部独自
の魅力があると思っております。このシステムが
続いている限り、皆様方の御迷惑になろうとも、
多くの皆様とラウンドさせていただきたいと考え
ておりますので、よろしくお願い申し上げます。

（1951年生）
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第305回理事会

開催日　令和 4 年11月26日（土）
場　所　俱楽部会議室
出席者　津賀理事長
　　　　 粟津、上田、小畑、小泉、塩貝、東野、堀場、松田、村田、佐藤　各理事

議　事
【第 1 号議案】新入会員入会審議の件
支配人から、令和 4年 8月30日以降の個人会員入会申込者 7名、法人会員新規入会申込 1社、法人会
員名義変更入会申込者 4名について資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会を承認可決した。

【第 2 号議案】地元高校のゴルフ授業支援にコース等施設使用受入れの件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

≪西城陽高等学校≫　スポーツ総合専攻クラス生徒数40名程度
Ⅰ．�実 施 日：令和 4年 9月30日（金）　13：30〜15：30�

使用場所：練習場、西 1番パター練習場�
内 容：�業務部長によるゴルフ講和と打撃練習場、�

アプローチ、バンカー、パターの練習
Ⅱ．�実 施 日：令和 4年10月28日（金）　13：30〜16：00�

使用場所：西コースの一部�
内 容：�コースを使用して実践ラウンドを経験�

（業務部長他従業員と城陽ロータリークラブが支援）

≪立命館宇治高等学校≫　生徒数30名程度
Ⅰ．�実 施 日：令和 4年12月 8 日（木）　14：00〜15：30（予定）�

使用場所：アプローチ、バンカー練習場、西 1番パター練習場�
内 容：アプローチ、バンカー練習、パターの練習

Ⅱ．�実 施 日：令和 5年 1月26日（木）　14：00〜16：30（予定）�
使用場所：西コースの一部�
内 容：�コースを使用して実践ラウンドを経験�

（立命館大学ゴルフ部員、業務部長、城陽ロータリークラブが支援）

会 議 議 事 録
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【第 3 号議案】「JCBゴールドゴルフコンペ」受入れの件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1．競 技 名：「JCBゴールドゴルフコンペ」（ 2回目）
2．主 催：㈱ジェーシービー
3．開 催 日：2023年 3 月14日（火）
4 ．会 場：東コース
5．競 技 方 法：18ホール・ストロークプレー
6．受 入 人 数：25組100名予定

【第 4 号議案】「2023年度関西女子アマチュア選手権決勝競技」開催の件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1．競 技 名：「2023年度（第69回）関西女子アマチュア選手権決勝競技」
2．主 催：関西ゴルフ連盟
3．開 催 日：2023年 5 月10日（水）〜12日（金）
4 ．指定練習日：4 /14（金）､ 18（火）〜21（金）､ 25（火）〜28（金）､ 5 / 9 （火）　計10日間
5．会 場：東コース（貸切営業）
6．競 技 方 法：3日間54ホールストロークプレー
7．参 加 者 数：120名程度

パットラインは、自分の順番が来るまでに
よく見ておきましょう。
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【第 5 号議案】「2023年度関西ミッドアマチュアゴルフ選手権予選競技」受入れの件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1．競 技 名：｢2023年度　関西ミッドアマチュアゴルフ選手権予選競技｣
2 ．主 催：関西ゴルフ連盟
3．開 催 日：2023年 9 月12日（火）
4 ．指定練習日：8 /30（水）､ 31（木）､ 9 / 5 （火）〜 8 （金）の計 6日間
5．会 場：東コース（貸切営業）
6．参 加 資 格：加盟クラブ会員でJGA/USGAハンディキャップインデックス14.4迄
7 ．参 加 人 数：最大144人予定
8．プレー条件：18ホール・ストロークプレー

【報告事項 1 】「日本女子プロゴルフ選手権大会コニカミノルタ杯」開催報告の件
支配人から、日本女子プロゴルフ選手権大会コニカミノルタ杯の開催結果について資料をもとに報
告があった。全体の来場ギャラリー数、内メンバーの観戦者数、チケット販売数、大会収支や大会期
間中の他クラブ利用実績などの説明があった。コロナ禍で入場制限もあり難しい運営だったが、試合
は盛り上がり、期間中夜間の雨で難しいなかでのコースメンテナンスも評価され、また、大会後通常
営業のエントリー数が大幅に増加するなど宣伝効果もあり、成功裏に終えることができた。

【報告事項 2 】川﨑春花プロへの練習環境提供許容の件
支配人から、川﨑春花プロより練習場所として当倶楽部を利用させてほしいとの打診があり、営業に
支障ない範囲で提供する方向で検討しているとの報告があった。

【報告事項 3 】グリーンフィ改定（値上げ）検討の件
支配人から、来期グリーンフィの値上げを検討しているとの報告があった。原材料価格の上昇により、
燃料費・コース維持費・消耗品費などあらゆる項目で取引先各社が値上げをしてきており、経費削減努
力では賄いきれない水準となっていることから、12月の委員長会議で議案として出し検討したいとの
説明があった。他クラブのプレーフィおよび年会費値上げの状況説明の後、そもそも36ホールのゴル
フ場としては年会費が低いので適正水準への年会費引き上げも同時に検討すべきとの意見が出され、
一同了承した。

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです
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委員長会議

開催日　令和 4 年10月30日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
 久野グリーン、松井競技、 
 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
 西居ハウス、塩貝レディース、
 丹羽エチケット、東野編集（順不同）
 佐藤支配人、澤田副支配人

議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に
入った。

（東野編集委員長）
○会報誌の内容について
・新春号は 1月10日頃発送予定。
・新春号の内容については例年と同じく盛
沢山となっているが、表紙に適したコー
ス写真の在庫が少なく再検討中。
・エチケット委員会から依頼の連載寄稿につ
いて、紙面の都合上、別冊で作成し挟み込
むとする方向で検討しているとの報告を受
けている。
・前回の委員会で、委員が率先して挨拶をす
るように決めたが、みんな積極的に行って
くれている。ドレスコードの注意も、事務
局任せにせずメンバーから言ったほうが良
いので、見かけたら自分たちで声をかける
ことで意志結集した。

（塩貝レディース委員長）
〇女性のドレスコードについて
・スカートの丈について、最近はかなり短い
のを着ている人が増えている。個人で注意
するのは難しいので、膝上10cmまでと記載
したドレスコードの掲示物を女子ロッカー
室周りだけでなく、 1階通路やスタート室
前などにも掲示して周知させていきたい。

〇 3クラブ合同懇親競技について
・参加者が少ない時もあるが工夫しながら参
加者を増やし女性メンバーの活性化につな
げていきたい。

〇その他
・東コースは距離もあるので仕方ないが、
西コースをもう少し易しくしてほしいと
いう女性メンバーの声が多い。グリーン
周りだけでももう少し簡単な設定にして
ほしい。
　⇒�他の委員長から、木が成長しすぎてW
ハザードとなってきており西コースは
見直す時期に来ている、キャディー不
足への対応として西コースはセルフの
みに変更する等今後も議論していく必
要があるなどの意見が出た。

会 議 議 事 録

目についたボールマークは、
みんなで直しましょう。
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（丹羽エチケット委員長）
○エチケット標語について　
　お互いにスロープレーに注意喚起できるよ
うに10〜12月の標語は「お互いに協力し、
スロープレーを防ぎましょう」に決定した。
○会報誌への寄稿
　スタートからホールアウトまでラウンド順に
各々の場面でのマナーが書かれた「かっこい
いゴルファーになろうよ」という記事が中部
ゴルフ連盟の機関紙に掲載されていた。参考
になるので、中部ゴルフ連盟に許可を得て城
陽の会報誌に 3回に分けて転載することにし
た。ただし、紙面の形式が異なりそのままの
掲載ができないため、別冊として挟み込む形
にする。
　

（山仲HDCP委員長）
○ＷＨＳの「例外的なスコアによる低減調整」
について
　極端にいいスコアが出た場合にHDCPの低
減調整が自動的に入る仕組みで、対象者が
23名いた。個々に内容を確認し、今回個別
の調整はなしとなった。今後、自動で低減
調整が入ったケースを委員会で個別に調整
が必要かどうか確認していくことにした。

（中村キャディー委員長）
〇キャディー数の現状について
・時期にもよるが、現状キャディーをつけれ
るのが、平日25名程度、土日で35〜40名程
度となっている。コニカミノルタ杯以後平
日も毎日エントリー数が多く、メンバーに
セルフで回ってもらうなど迷惑をかけて
いる。外国人労働者も検討したが、特定
技能制度の対象とならず制度的に採用で
きなかった。新たに派遣会社 1社と契約
し、研修を終えれば 3〜4 名増える見込
み。引き続き募集を続けているのでご理
解賜りたい。

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。
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会 議 議 事 録

（西居ハウス委員長）　　
〇レストランについて
・季節に合わせて毎月メニューの入れ替え
を行っているので、いろいろ食べてほしい。
・食事の持ち込みについて、コロナ禍での
対応としてバーコーナーで一時許容して
いたが、現在はおこなっていない。食事
制限のある方を除き、基本的には食事の
持ち込みは禁止であることを、改めて委
員会内で確認した。

○設備工事について
・東 4番茶店のトイレ改修と玄関バッグ渡し
側ドアの自動扉化工事は完了した。
・西売店のトイレ工事を開始している。営業
しながらの工事のため 3カ月ほど掛かるが、
仕掛かり中でもトイレ利用はできるので了
承賜りたい。

〇その他
・小物バッグのレストラン内への持ち込みに
ついて、以前、配膳などの支障になるため
基本は持ち込まないという結論になったが、
テーブル付近に籠やフックなどを置いて
ほしいとの要望が再度出てきた。コロナ
が収束しテーブル配置を元に戻した段階
で再検討することにした。
・アプローチ練習場で朝から30球ぐらい持っ
てきて練習する人がいるので、スタート前
は止めてほしいとの声を聞いた。
　⇒�各委員長から、スタート前にされると他
の人に迷惑がかかるので止めるべきで、
マナーとしてもよくない。パッティン
ググリーンと併せてアプローチもバン
カーも 2〜 3球でと表示したらどうか
との意見がでた。

　小泉キャプテンより、パッティンググリー
ン周りにベンチか椅子などを置いてはどう
かとの提案が出された。
　⇒�各委員長から、オーガスタではテーブル
と椅子が置いてあり、格好のよいもので
あれば考えてもよいのではないかとの意
見や、日々の芝刈りに支障を来たすが、
植え込みの間など工夫をすればできない
ことはないのではとの意見が出た。

次のプレーヤーの為に、
バンカーは丁寧に直しましょう。
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（久野グリーン委員長）
・コースコンディションの表示について、速
さとコンパクションも入れるようにした。
今後掲示場所をもう少しパッティンググ
リーンに近い所にしたい。
・レディース委員会から、女性やシニアにも
う少し優しいコースにしてほしいとの要望
が以前から出ている。その都度、委員会内
でも議論しているがなかなか結論に至らな
い。委員会だけで決めれないこともあるの
で、委員長会議でも議論していきたい。

（松井競技委員長）
〇ローカルルールの制定について
・プレーヤーが乱暴に扱った場合を除き、「壊
れた、または著しく損傷した場合」そのク
ラブを別のクラブに取り換えることができ
るというローカルルールを採用することに
した。

〇2023年の競技日程について
・ 4大競技のうち、キャプテン杯・シニア
キャプテン杯を例年の9月から 7月に、シ
ニア選手権を例年の10月から 9月に行うよ
う変更した。 4大競技への出場者が少なく
なってきており、競技成立要件を満たさな
くなる恐れがある。出場者減少の要因はさ
まざまあると思うが、来年は試行的にこの
日程で実施し効果があるか検証する。

〇競技ルールについて
・競技手帳に記載している競技成立人数16名
以上の参加要件から、 4大競技を除外する
ことにした。参加者減少でシニア選手権以
外成り立たなくなってきており、 4大競技
については競技前に張り出す個々の競技要
綱で示すことにする。

コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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会 議 議 事 録

（提案箱への投書の対応について）
〇チャンピオンティー（緑ティー）を使わせて
ほしいとの意見があった。プロなど上級者を
連れてきたときにメンバー同伴でも使えない
のはおかしいとのご意見。
→�チャンピオンティーは、プロ競技などに
使うトーナメントティーという解釈。か
なり後ろに設置されているホールもあり、
ブラインドとなって危険なため通常営業
では使用不可としている。

（11月26日理事会上程予定の新入会員について）
〇支配人より、他クラブへのヒアリングした内
容などの資料を基に説明があった。今回は特
に問題や懸念を抱くような情報はなく、各委
員長からも異論はなかった。理事会前に面接
をしていくので、新たな情報があれば個別に
支配人に連絡することとした。

（その他）
〇支配人より、日本女子プロゴルフ選手権大
会の開催報告があった。初のJLPGA公式競
技で且つメジャー競技であったが、会員の
皆さまのご協力ご支援のもと無事終了した。
観客数は全体13 ,519人で内メンバーは延べ
1,052人（8%）の方に観戦いただいた。また、
期間中の他クラブ利用者は160名であった。
10月11月の通常営業でのエントリー数がか
なり増えており、開催効果も見られた。

〇来年の委員長会議の日程について、定例会議
とは別日に新入会員の審議を行ってきたが、
来年は定例会議と入会審議を同時にできるよ
う調整することにした。

プレーファストの為に、 
次打点へはクラブを2〜3本用意していきましょう。
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各委員会

●レディース委員会
開催日　令和 4 年 9 月13日（火）
場　所　クラブハウス
出席者　塩貝委員長、菅副委員長
 疋田、松井各委員
 澤田副支配人
議　事
１．事務局より委員長会議の報告があった。
２． 3クラブ合同懇親競技の会費・懇親会開催
方法について確認した。
３．女性のドレスコード（スカートの丈）について
話し合った。

●グリーン委員会
開催日　令和 4 年 9 月18日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　久野委員長、岡田副委員長
 菱田、佐々木、菅、山添各委員
 佐藤支配人、馬場次長、中司課長代理
議　事
１．事務局より令和 4年 6月以降の実施済作業
内容及び令和 4年 9月以降の作業予定について
の報告があり、これを了承した。
２．日本女子プロゴルフ選手権コニカミノルタ
杯について総括を行った。
３．コース内の諸問題について、意見交換を
行った。

開催日　令和 4 年11月 6 日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　久野委員長、岡田副委員長
 菱田、櫻井各委員
 馬場次長、中司課長代理

議　事
１．事務局より令和 4年 9月以降の実施済作業
内容�及び�令和 4年11月以降の作業予定につい
ての報告があり、これを了承した。
２．不要バンカーの撤去について検討した。
３．コース内の諸問題について、意見交換を
行った。

レストランと談話室では、ジャンパー・
レインウェア・防寒着の類は脱ぎましょう。
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●編集委員会
開催日　令和 4 年10月16日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長
 北丸、沼、小山各委員
 高尾部長、岸本
議　事
１．事務局より来年の新春号の内容と、春号の
内容について説明があり種々意見交換した。
２．エチケット委員会より依頼の連載寄稿につ
いて、紙面の都合上、別冊で作成し会報誌に
挟み込みとする方向で検討していると報告を
受けた。
３．会報誌の表紙について撮影方法等、種々意
見交換した。

●ハンディキャップ委員会
開催日　令和 4 年10月16日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長、塩貝副委員長
 中塚、菅各委員
 田畑
議　事
１．「例外的なスコアによる低減調整」について
の説明を行った。
２．低減調整の対象者の確認と調整について協
議した。

●フェローシップ委員会
開催日　令和 4 年10月23日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松田委員長
 若林、小川、駒澤、奥各委員
 高尾部長
議　事
１． 9月23日開催の会員家族懇親ゴルフ競技大会
の結果報告と課題検討
　・�家族会の協賛をメンバーに依頼する方法を

検討。
　・�内容のマンネリ化を防ぐように定期的にアイ

デアや希望を募る。
２．11月27日開催の秋季懇親コンペの内容に
ついて話し合った。
　・�前回からの改訂項目の継続（ダブルペリア、

ティ位置選択制）
３．令和 5年�懇親コンペの日程について協議し
決定した。
　 1 /29（冬季）・4 / 9（春季）
　 7 /23（夏季）・11/23（秋季）
　来年の競技手帳へ記載することを確認。
４．その他事項
　�現状のキャディー不足とレベルについてフェ
ローからの提言

会 議 議 事 録

婦人競技、グランドシニア杯に 
奮ってご参加下さい。
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●競技委員会
開催日　令和 4 年10月23日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松井委員長、加森副委員長
 川本、冨上、中村、星山各委員
 水原
議　事
１．クラブを損傷した際のローカル・ルールを
制定した。
２．2023年（令和 5年）の競技日程を決定した。
　・�キャプテン杯・シニアキャプテン杯を 9月か

ら 7月に行うよう変更した。
　・�シニア選手権を10月から 9月に行うよう変更

した。
　　�（シニア選手権出場者は、10月に行われる他

クラスの選手権にも出場可となる。）
３．2023年（令和 5年）の競技使用TEEを決定した。

●エチケット委員会
開催日　令和 4 年11月 6 日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　丹羽委員長、西邉副委員長
 笠中、冨上各委員
 澤田副支配人、髙田
議　事
１． 1〜 3 月のエチケット標語は、
　「会話もはずむ、朝のおはようございます」に
決定した。
２．長袖モックネックの位置づけ・取り扱いに
ついて話し合った。
３．中部ゴルフ連盟の「かっこいいゴルファーに
なろうよ」を 3回に分け会報誌に折り込むこと
になった。また、最終回に内容要約（気づき
のポイント）をつけ加えることにした。

●ハウス委員会
開催日　令和 4 年11月27日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長、桧原副委員長
 北尾、西之辻、宮地各委員
 澤田副支配人、橋本次長、後藤店長
議　事
１．委員長より委員長会議の報告があった。
２．事務局から主要な設備工事計画について説
明があった。

� メンテナンスコストの高い 2階バルコニーの
木製レンガの見直しについて議論した。
３．レストラン利用実績の報告および新メニュー
の予定について報告があった。

� 委員から名物メニューを作る方法の提案があ
り検討することとした。

会 議 議 事 録
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わが国の経済は、コロナ禍でも社会経済活動
との両立に向けた取り組みも進められ、緩やか
な持ち直しが見られました。ゴルフ場業界は、
来場者数は堅調に推移し、コンペ会食の自粛も
やわらいできており、顧客単価が回復してきま
した。

当社においては、自粛の続いていた企業主催
のコンペやプレー後の会食等が回復してきたこ
とや、外部競技の受入などにより、ビジター来
場者数が大幅に増加しました。また、JLPGA公
式競技の日本女子プロゴルフ選手権大会コニカ
ミノルタ杯を有観客で開催することができまし
た。これにより、営業収入は前期比118百万円の
増加となりました。

一方営業支出では、原材料価格の高騰で取引
先各社が値上げをしてきている他、コニカミノ
ルタ杯関連費用も加わり、前期比163百万円の増
加となりました。

この結果、営業損失は前期比44百万円の悪化
となりました。営業外収益においては、送配電
線の線下補償料が未入金のため前期比13百万円
減少しており、これらによりまして、経常損益
および税引前中間純損益は、前期比58百万円悪
化の73百万円の赤字となりました。

中間期は大変厳しい決算となりましたが、一方
でコニカミノルタ杯開催の効果もあり、10月11月
の来場者数は堅調に推移しております。下期は経
費等一層の効率化を図り赤字縮小に努めて参りま
すので、引き続き会員の皆様のご支援を賜わりま
すようお願いいたします。

令和4年度中間決算概要

〔損益計算書〕� （単位　百万円）

科　　目 前　期 当　期 前期比 要因比率

【来場者数】

メンバー 9,673人 9,739人 +　66人 +   1%

ビジター 7,561人 9,957人 +2,396人 + 32%

合　　計 17,234人 19,696人 +2,462人 +14%

【営業収入】 292 410 + 118
+40%うち会員

登録料（注） 54 54 +　 0

人件費 165 169 + 　4 来場増

コース
維持費 33 35 + 　2 単価上昇

競技費 6 6 + 　0

消耗品費 7 9 + 　2 単価上昇

修繕費 14 11 ▲　3 前期増加 
の反動

光熱費
燃料費 20 25 + 　5 価格上昇

公租公課 21 22 + 　1 前期軽減 
の戻り

減価償却費 35 33 ▲　2

その他 38 192 + 154 コニカ関連

【営業支出】 339 502 + 163

【営業損益】 ▲ 47 ▲ 91 ▲ 44  －

不動産
賃貸収入他 34 21 ▲  13 線下補償 

未入金

営業外費用 3 3 + 　0

営業外
収支合計 31 18 ▲  13

【経常損益】 ▲ 15 ▲ 73 ▲ 58  －

【税引前中間純損益】 ▲ 15 ▲ 73 ▲ 58  －

法人税住民税等 0 0 + 　0

【中間純損益】 ▲ 15 ▲ 73 ▲ 58  －

日本観光ゴルフ株式会社

疑わしい時は、暫定球を打ちましょう。
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◇長 月 杯（紅組）　 東コース 

　９月18日（日）　41名参加

１．山下　　牧 49 48 97 29 68
２．小橋　鴻三 48 55 103 34 69
３．吉田　信夫 45 52 97 28 69

◇マンスリー杯（Ｂ級）　 東コース 

　 9月25日（日）　105名参加

１．小松　弥郷 41 49 90 27 63
２．米田　隆弘 48 49 97 33 64
３．豊川　寳造 48 52 100 32 68

◇長 月 杯（白組）　 西コース 

　９月18日（日）　95名参加

１．米田　隆弘 45 51 96 34 62
２．松永　芳明 41 40 81 14 67
３．佐々木幹雄 39 40 79 12 67
④安本武弘・67

◇婦人競技　　　東コース 

　10月 4日（火）　12名参加

１．髙浦　義子 53 51 104 34 70
２．粟津恵美子 58 47 105 29 76
３．松村　麻里 49 48 97 21 76

◇婦人競技　　　西コース
　９月13日（火）　参加者 8 名未満の為、不成立

◇マンスリー杯（Ａ級）　 西コース 

　 9月25日（日）　93名参加

１．張田　滋男 39 40 79 11 68
２．菊田　民人 45 41 86 17 69
３．浜田　智史 42 39 81 12 69
④川本　亮、近藤哲也、松井敬二、奥川松男・69

競 技 成 績
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◇神無月杯（白組）　 東コース 

　10月10日（月・祝）　66名参加

１．藤井　和樹 41 41 82 17 65
２．藤原　健介 46 50 96 26 70
３．安本　武弘 40 40 80 � 9 71
④吉田秀一・71

◇マンスリー杯（Ｂ級）　 西コース 

　10月23日（日）　92名参加

１．市原　洋晴 43 42 85 20 65
２．吾妻　隆久 43 46 89 24 65
３．阪本　元久 45 48 93 27 66
④志水健治・66

◇霜 月 杯（紅組）　東コース 

　11月 6日（日）　63名参加

１．小橋　鴻三 45 51 96 28 68
２．曽我　昭彦 50 51 101 30 71
３．石井　民生 47 44 91 18 73
④安宅公男、石野平生、横田　健、山下　牧・73

◇グランドシニア杯　東コース
　10月14日（金）　参加者 8 名未満の為、不成立

◇神無月杯（紅組）　 西コース 

　10月10日（月・祝）　39名参加

１．田中　光一 44 47 91 23 68
２．岡田　勝彦 41 41 82 12 70
３．千代原正之 53 53 106 35 71

◇マンスリー杯（Ａ級）　 東コース 

　10月23日（日）　75名参加

１．佐々木幹雄 44 40 84 15 69
２．濵口　直樹 45 44 89 19 70
３．小林　光裕 42 42 84 13 71
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◇霜 月 杯（白組）　西コース 

　11月 6日（日）　98名参加

１．松本真理子 57 52 109 38 71
２．松波　義文 38 38 76 � 5 71
３．延原　正章 49 42 91 19 72

◇マンスリー杯（Ａ級）　西コース 

　11月13日（日）　30名参加

１．瀧井　　治 44 43 87 17 70
２．松井　敬二 37 39 76 � 6 70
３．小山　高德 43 46 89 17 72

◇婦人競技　　　西コース 

　11月 8日（火）　９名参加

１．髙浦　義子 56 45 101 37 64
２．松浦奈利子 54 47 101 31 70
３．松本真理子 60 55 115 38 77

◇グランドシニア杯　西コース 

　11月11日（金）　８名参加

１．城野　良夫 43 45 88 13 75
２．岩田文二郎 59 58 117 37 80
３．森口　親司 59 54 113 32 81

◇グランドマンスリー杯（Ａ級）
　　西コース
　11月13日（日）　 7 名参加

１．安本　武弘 38 39 77 � 7 70
２．川口　正洋 44 38 82 10 72
３．松波　義文 38 44 82 � 5 77

◇グランドマンスリー杯（Ｂ級）
　　東コース
　11月13日（日）　10名参加

１．清水　　治 49 48 97 24 73
２．坂本　洋之 49 46 95 21 74
３．市原　洋晴 53 50 103 21 82
④粟津恵美子・82
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◇師 走 杯 （白組）　東コース 

　12月 4日（日）　85名参加

１．吾妻　隆久 49 45 94 24 70
２．北岡　晴夫 43 45 88 17 71
３．西田　和代 57 56 113 41 72
④松井　敬二、藤原　健介・72

◇師 走 杯 （紅組）　西コース 

　12月 4日（日）　62名参加

１．石井　民生 43 44 87 20 67
２．�千代原正之 52 53 105 34 71
３．川端　伸也 51 47 98 26 72
④和田　豊・72

◇婦人競技　　　東コース 

　12月 6日（火）　10名参加

１．吉川　成子 48 44 92 21 71
２．松井　真理 44 43 87 10 77
３．西之辻ゆかり 49 47 96 18 78

◇マンスリー杯（Ｂ級）　東コース 

　11月13日（日）　19名参加

１．米田　隆弘 53 49 102 29 73
２．富田　耕彬 52 50 102 26 76
３．中塚　　望 49 47 96 20 76
④茂苅早苗・76

◇寺田メモリアル杯　東コース
　　�アゲンストパー
　11月20日（日）　57名参加

１．大澤　裕子 ±０ ＋３ 28 ＋３
２．井上　　周 ＋１ ＋１ 29 ＋２
３．山添　　康 ＋１ ±０ 10 ＋１
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念願のキャプテン杯優勝

キャプテン杯優勝

　 水 野 朝 之

城陽カントリー倶楽部に入会させていただい
てから21年が経ち、ようやく目標であった念願
の 3 大競技全てに優勝することが出来ました。

そして、日本女子プロゴルフ選手権大会コニカ
ミノルタ杯の前週という、メジャートーナメント
のコースセッティングに近い状態での優勝を、
とても嬉しく思っております。

思い返せば55歳頃より、もっとゴルフが上手
くなりたいと思うようになり、それからは肉体

改造 ?（単に硬くなった関節可動域の改善）のた
めストレッチに通い、週 1 回プロのゴルフレッス
ンを受講して地面反力に挑戦、フォームを改造し
てきました。今までストロークプレーには、若干
苦手意識がありましたが、その成果が現れ始めた
のか、ストロークプレーでも次第に結果が出せる
ようになってきているようです。

今大会予選、決勝と適度な緊張感と笑いのなか、
和やかな雰囲気で気持ちよくラウンドすることが
できました。ご一緒していただいた川本くん、
岩田さん、小西さん、松井先生、それから城陽
カントリー倶楽部の皆様、大変感謝しております。
また、メンバーの皆様からもたくさんの『おめで
とう』の言葉をいただきました。ありがとうござ
います。とても嬉しかったです。

来年還暦を迎えますが、シニアでも優勝が狙
えるように健康に気をつけて、楽しくゴルフを
していきたいと思います。どうか今後ともご指
導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申
し上げます。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

H N O I G N T O I G N T
優勝 水野　朝之 8 71 41 36 77 69 140 41 38 79 71 211
2 位 武田　俊彦 8 68 40 39 79 71 139 38 43 81 73 212
3 位 川本　　亮 11 76 44 43 87 76 152 35 42 77 66 218
4 位 佐々木幹雄 15 69 46 47 93 78 147 48 42 90 75 222
5 位 小西　一則 13 72 48 42 90 77 149 46 41 87 74 223
6 位 西之辻泰宏 9 79 46 41 87 78 157 37 40 77 68 225
7 位 西田　智樹 16 74 45 48 93 77 151 48 44 92 76 227
8 位 岩田　光生 11 74 46 41 87 76 150 42 46 88 77 227
9 位 浜田　智史 14 73 47 42 89 75 148 47 46 93 79 227
10位 濵野　哲行 7 70 41 41 82 75 145 47 43 90 83 228

◇ 2022年度キャプテン杯　東コース　9 月 4 日（日）予選18H.S／決勝36H.S　合計54H.S　18名参加
予選　決勝1R　　　　　　　　　予・決１ 決勝2R
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シニアキャプテン杯に参加して

シニアキャプテン杯優勝

　 北 岡 晴 夫

今年の決勝戦はJLPGAコニカミノルタ杯を 4 日
後に控えた 9 月 4 日東コースで行われました。

予選は首位と3打差の4位での通過となりました。
決勝戦では前半を41で回り上位通過のチャンスを
伺うも、折り返した11番ホールではティーショット
を右サイドの深いラフに打ち込みラフからラフへ
の綱渡りで、このホールトリプルボギーの 7 打と
なり以降も回復ならず予選と同じネット72のパー
プレーでした。

優勝は 2 〜 4 アンダー位と想定していましたが、
ラウンド後の昼食時に松田さんより「優勝やで」
と言われ「冗談でしょう」と軽く流していました。

予選時からラフは深く、フェアウエイは、狭く
正確なショットが求められる、所謂トーナメント
用設定には皆様方も苦労された様、でなんと 2 位
の方に 2 打差で優勝出来ました。結果として前半
の貯金が効いて ? 嬉しい誤算と成りました。

過去のシニアキャプテン杯では 2 位 2 回、 3 位
1 回と相性が良く今回やっと優勝をする事が出来
大変うれしく思います。

ご一緒した西之辻様、吉田様、楽しいラウンド
ありがとうございました。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

予選 決勝
H O I G N O I G N T

優勝 北岡　晴夫 17 42 47 89 72 41 48 89 72 144
2 位 張田　祥一 13 43 41 84 71 44 44 88 75 146
3 位 木村　秀元 14 42 41 83 69 46 46 92 78 147
4 位 奥川　松男 18 43 44 87 69 47 52 99 81 150
5 位 西之辻　功 15 45 44 89 74 50 42 92 77 151
6 位 中村　隆行 20 47 52 99 79 48 45 93 73 152
7 位 吉田　浩彰 16 45 44 89 73 48 48 96 80 153
8 位 松田　良信 15 43 48 91 76 44 49 93 78 154
9 位 立井　潤也 16 45 46 91 75 51 44 95 79 154
10位 狩野　康之 13 48 44 92 79 43 46 89 76 155
11位 五十嵐修一 18 46 49 95 77 47 49 96 78 155

◇ 2022年度シニアキャプテン杯　東コース　9 月 4 日（日）予選18H.S／決勝18H.S　合計36H.S　20名参加
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◇2022年度倶楽部選手権競技　
　　　　東コース〈黒〉（マッチプレー）

西之辻泰宏

（該当者無し）

佐々木幹雄

浜田　智史

金原　　勉

岡野　智之

武田　俊彦

木引　一眞

星山　和義

櫻井　勝也

川本　　亮

張田　滋男

水野　朝之

味木　　豪

中村　壽成

西田　智樹

水野　朝之

西之辻

浜田

金原

武田

星山

川本

水野

中村

西之辻

武田

川本

水野

武田

水野

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月9日 10月9日 10月16日 10月23日
18H.M 18H.M 36H.M 36H.M

優勝

不戦勝

2－1

5－4

5－3

3－2

8－6

6－4

6－4

4－3

3－2

19H1up

6－5

2－1

9－7

5－3

＊ランナーアップ
　武田　俊彦

＊メダリスト
　西之辻泰宏

19年ぶりの優勝

倶楽部選手権競技優勝

　 水 野 朝 之

今年の目標は、キャプテン杯に優勝する事、
そしてもう一度、倶楽部選手権に優勝すること
でした。運良く最初の目標は叶えることが出来ま
したが、倶楽部選手権に優勝することが簡単では
ない事はこの19年間で痛い程よくわかっていま
した。それでも 2 つ目の目標を掲げた理由は、倶
楽部選手権優勝者名が載っているボードが、私が
優勝した2003年を最後に翌年より新しいボード
へとかわってしまったからです。10年ぐらい前か
ら友人達に、「古いボードはもうじきお蔵入りに
なるよ」とイジられるようになりました。しかし
逆に、古いボードと新しいボードに名前を載せら
れるチャンスだと思い、頑張ることが出来ました。

マッチプレー 1 回戦味木さんとの対戦は、初手
合わせのため非常に緊張しました。 2 回戦の中村
さん、準決勝の川本さんは日頃から研修会でお世
話になっており、和気藹々とラウンドさせて頂き
ました。決勝戦は、実力者の武田さん。案の定、
一時 4 ダウンまで追い込まれ敗戦も覚悟した状況
でしたが、後半運良く流れが私の方にきて逆転す
る事が出来ました。

今年の選手権は秋晴れの天候に恵まれ、ゴルフ
場のコンディションも最高でした。この様な環境
を整えて頂いた城陽カントリー倶楽部のスタッフ
様、また多くの方々から応援、激励を頂きました。

本当にありがとうございます。
できる事ならば、もう暫くの間、古いボード

も掲げておいていただけることを願いながら筆
を置かせて頂きます。本年度も佳い年となりま
すように。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）
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シニア選手権競技　優勝メッセージ

シニア選手権競技優勝

　 金 寧 太 宗

ここ一、二年身体の変調のせいでフォームが一
定しないラウンドが続いていました。股関節の手
術後、股関節の可動域が拡がっているのが原因で
型が崩れているようでした。以前はどのように
振っていたのか再現出来なくなって、良い日もあ
れば悪い日もあるそんな毎日でした。ラウンド
の途中で突然あたらなくなったり、また逆に何
かしらあたるようになると云った始末です。ハー
フ45を切れないのは普通のことで50を叩くこと
もありました。以前は肩が45度位しか入らない
状態で振っていたのですが、何時の間にか90度
位まで肩が入るようになっているのに気づくの
に時間がかかりました。馬鹿な話で振り方が変
わって当たり前のことに気づくのが遅すぎたの
です。好調のラウンド中に突然ミスがとまらず
うろたえることも再々でしたが原因のようなも
のが判ると合点がいきました。それでもゴルフ
は毎日練習していても覚つかないのに寄る年並
のせいで練習もままならず一朝一夕に解決とは
いかず身体と相談しながらの練習ですので限界
があります。それでもそれなりの成果か時折30
台のスコアが出るようになってきてはいました
ここ最近のゴルフのことです。

それで今回の優勝です。ほんとに望外の喜び
です。

御一緒して頂いた山本満明さん、宮地良彰さん、
松井敬二さん、安本武弘さん、本当に有難うござ
いました。

◇2022年度シニア選手権競技　
　　　　東コース〈青〉（マッチプレー）

安本　武弘

吉村　峰男

近藤　哲也

山添　　康

佐久間　博

柴田　龍雄

松波　義文

川本　克久

松田　良信

伊藤　　将

松井　敬二

林　　光奎

西之辻　功

宮地　良彰

金寧　太宗

山本　満明

金寧　太宗

安本

近藤

佐久間

松波

松田

松井

宮地

金寧

安本

佐久間

松井

金寧

安本

金寧

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月9日 10月16日 10月16日 10月23日
18H.M 18H.M 18H.M 18H.M

優勝

6－4

4－2

2－1

7－5

19H1up

5－4

2－1

4－3

2－1

2－1

4－3

6－5

1up

19H1up

1up

＊ランナーアップ
　安本　武弘

＊メダリスト
　安本　武弘

倶 楽 部 競 技
（４大競技）
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◇2022年度グランドシニア選手権競技
　　　　東コース〈白〉（マッチプレー）　

福田　莞爾

立岡　良久

岩佐　芳郎

狩野　康之

牧内　勝巳

菱田　康衞

岡田　二朗

川上　好光

岡田　二朗

福田

狩野

菱田

岡田

福田

岡田

第 1回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月9日 10月16日 10月23日
18H.M 18H.M 18H.M

優勝

不戦勝

2－1

4－3

7－6

3－2

4－3

6－5

＊メダリスト
　福田　莞爾

＊ランナーアップ
　福田　莞爾

そうなんです、私はもう数年前からグランドな
のです。40才を少し過ぎて城陽カントリー倶楽
部に入会して30年が経過しています。入会した
頃はパーシモンでした。良く飛びました。覚えて
います。東の 1 番はバックからでセカンドを 8 番
アイアンで打っていました。今はスプーンでも届
きません。体力の衰えは進みます。アプローチも
下手になります。私は同年代の中でドライバーの
飛距離は一番だと思っていました。

しかし今回の試合で 1 回戦の川上さん、決勝
の福田さんには負けました。準決勝の菱田さん
にはほんの少しだけ勝っていました。勝負には
勝たせて頂きましたがまだまだ勉強、練習する
必要があると思いました。

コニカミノルタ杯の最終日に観戦に来ました。
彼女たちの飛ぶ事、飛ぶ事、上手なアプローチ、
ちゃんとした挨拶、プレーの歩行速度等見習うべ
き事が沢山ありました。

今回の対戦した皆さんは対戦していて実に気持
ちが良かったです。ショット、アプローチ、パター
等皆さん実に流れが良い。私が一番もたもたして
いたのではないかと反省しています。勝負が決し
た時もコロナの影響で握手こそ出来ませんでした
が、皆さんニコッとして深々と頭を下げて挨拶を
して頂きました。これからも技術もさることなが

らマナーもより磨きをかけて同伴競技者、ゴルフ
場に来ている皆さんに不快な思いをさせずに気持
ち良く帰って頂けるように努力します。これから
も皆さん宜しくお願いします。

グランドシニア選手権競技優勝

　 岡 田 二 朗

グランドシニア選手権競技2022
倶 楽 部 競 技
（４大競技）
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この度優勝の杯を戴きありがとうございました。
私事ですが三年前の七十七歳喜寿を迎え、家

族や周りの勧めで人間ドック入りを致しました。
日頃は至って健康な身体でしたがエコー検査で
腹部に三箇所の大動脈瘤が見つかり人生最初の
入院手術を受け無事に退院出来、三ヶ月後からは
ゴルフも出来る様になりました。

其の後、右目に違和感を覚え検査を受けた所の
診断が加齢黄斑変性、この歳に成ると必ず病名の
前に加齢が付いて来ますね。右目の網膜が変形す
る病、物が直線に見えない湾曲して見え、左右合
わせて上手に見えますが、難点は遠近感が取れな
い事です。ゴルフプレーするには最悪の病です。
私も根からのゴルフ好きで何時も仲間やキャ
ディーさんの協力を得てボールの行方を見てもら
い、周りの人に迷惑を掛けない様に注意しながら
プレーを楽しませて頂いております。

今回でグレートグランドシニア選手権には三度
目の試合になりますが毎回、予選から決勝戦迄、
お馴染みの顔ぶれ、一回戦は安宅さん、二回戦
西居さん、そして決勝戦は北岡さん、皆さん強
豪の方ばかりでした。運良く皆さんにご迷惑を
掛けながら優勝させて戴いた事をこの場をお借
りして御礼を申し上げます。ありがとうござい
ました。これからも宜しくお願い申し上げます。

グレートグランドシニア選手権競技に
優勝出来て
グレートグランドシニア選手権競技優勝

　 中 村 隆 行

◇2022年度グレートグランドシニア選手権競技
　　　　東コース〈黄〉（マッチプレー）　

西居　　厚

岡野　光博

安宅　公男

中村　隆行

岡田　勝彦

吉田　信夫

北岡　晴夫

若泉　　悟

中村　隆行

西居

中村

岡田

北岡

中村

北岡

第 1回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月9日 10月16日 10月23日
18H.M 18H.M 18H.M

優勝

5－4

4－3

6－5

3－2

2－1

2－1

1up

＊メダリスト
　西居　　厚

＊ランナーアップ
　北岡　晴夫

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

最後になりましたが、コニカミノルタ杯で、
コース管理の皆様、大会事務局の皆々様、お疲れ
さんでした。又、倶楽部選手権でのコースコンディ
ション良く仕上げて頂きありがとうございました。

それから、予選ラウンドから決勝戦迄四日間、
それぞれ付いて戴いたキャディーさんご迷惑お
掛けしましたが、ご協力戴き優勝する事が出来
ました。ありがとうございました。これからも
宜しくお願い申し上げます。
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グランドシニアカップに優勝して

◇グランドシニアカップ　　西コース 
　9 月19日（月･祝）　44名参加
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．小橋　鴻三 46 49 95 29 66
2 ．奥野　博茂 46 42 88 21 67
3 ．菅　　充行 47 41 88 18 70
4 ．中村　隆行 45 40 85 15 70
5 ．丹羽　　巌 45 43 88 17 71
6 ．安田　　一 43 42 85 14 71
7 ．山下　　牧 48 48 96 24 72
8 ．田中　光一 46 48 94 21 73
9 ．鳥山　英一 47 45 92 18 74
10．細川　　正 52 47 99 24 75

11．菅　しげ子 53 51 104 29 75
12．若泉　　悟 46 44 90 15 75
13．石野　平生 52 53 105 30 75
14．富田　耕彬 53 45 98 22 76
15．城野　良夫 41 48 89 13 76
16．川端　伸也 49 49 98 21 77
17．岡田　勝彦 43 44 87 10 77
18．堀　　文子 59 60 119 42 77
19．中川　節子 60 58 118 40 78
20．中塚　　望 47 48 95 17 78

21．奥村　照夫 45 49 94 16 78
22．前川　壽久 58 49 107 28 79
23．山田ちず子 60 57 117 38 79
24．二瀬　清八 53 53 106 27 79
25．吉田　信夫 55 49 104 24 80
26．田中　一実 54 50 104 24 80
27．田中　博子 59 55 114 34 80
28．鍵谷　禎彦 60 57 117 37 80
29．前田　優治 48 42 90 9 81
30．岡　　　弘 55 51 106 25 81

グランドシニアカップ優勝

　 小 橋 鴻 三

   9 月19日の敬老の日に開催されたグランドシニ
アカップに、会員になって（1999年 6 月に法人会
員、個人メンバーの方からの勧めで2009年 3 月
から個人会員）以来初めて、倶楽部の公式競技で
優勝させて頂きました。感激です。競技には月例
会等に積極的に参加してきましたが、右膝の痛み
も抱えており、なかなか会報誌に掲載されるよう
なことにはなりませんでした。雌伏23年、今回
この機会を得ることができました。城陽カント
リー倶楽部の個人メンバーになったおかげで多
くの友人ができました。山下さん、城野さん、
柳田さん、村上さん等との恒例、宇部への遠征
ゴルフ、（我々の遠征時の合同写真は会報誌で紹
介されています。）夫婦での会食等楽しい付き合
いをしています。我々のグループは、85歳まで
は全員が今の状態でゴルフを楽しめるよう、摂生、
鍜錬することを目標としています。

今回の、優勝も友達たちのおかげと思います。
（と、書かないとクレームがありますので）

城陽カントリーメンバーでもう一人同じ名字の
小橋さんがおられます。私と特別の縁があるわけ
ではありませんが、年齢は今年92歳と聞いてます。
先日、ロッカールームでお話しできる機会があ
り、高齢者としてのゴルフへの思い、生活方針等、
お聞きすることができました。因みに小橋さん
の城陽でのハンディは私より上です。

倶 楽 部 競 技
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編 集 委 員 会

編集委員会では会員の皆様方より、「一筆啓上」を募集しております。

テーマは自由です
ご自分のことを他のメンバーの方に知ってもらう手段として 
思いのままにお書きください。

ご寄稿いただける方は、事務局/高尾・岸本迄ご一報ください。

0774 - 52 - 2525

会報誌
原稿大募集！

私の趣味

ゴルフへの情熱

私の健康法私の拘り

家族自慢 青春時代

旅行記
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第52回 会員家族懇親ゴルフ競技大会 2022/9/23

数日前から悪天候が予報されていた家族会
キャンセルもありましたが102名のご参加をいただきました。
あいにくの冷たい雨が降り注ぐなか、仲良く元気にスタートされるお姿に感謝。
「寒い、寒い」とハーフが終わり、アテストを済ませ暖かいレストランへ。
当日はハーフコンペに変更しご会食のお弁当をお昼にご提供致しました。
ハーフでプレーを止められる組、せっかくだから頑張ろうと午後もスタートされる組と、
さまざまでしたがご家族一緒の温かい気持ちの一日を過ごされました。
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会員家族懇親ゴルフ競技大会会員家族懇親ゴルフ競技大会

ああ！二つのご褒美が！！

　 高 倉 茂 樹

夢のようです。
先日、会員家族懇親ゴルフ競技大会で 2 つの喜

びを頂きました。
大雨の中、ハーフ競技と聞いて意を決してス

タートしました。はからずもダブルぺリアに恵
まれて優勝杯を頂きました。

もう 1 つのご褒美では、最年長賞として山本
善隆プロのサイン入りパターを頂きました。もう
少しゴルフ頑張れよ ! の励みの言葉を頂いたよう
で嬉しく思います。

当日は小川一也・典子様夫妻に同行させて頂き
ました。ご両人の上手さに楽しいゴルフをさせて
頂きましたが、特に奥様の素晴らしいスイングリ
ズムに感心致しました。

今後ともまたご指導ください。
2 つのご褒美、本当にありがとうございました。

◇会員家族懇親ゴルフ競技大会　　東コース 
　9 月23日（金･祝）　102名参加　（ダブルペリア方式）
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．高倉　茂樹 56 56 21.6 34.4
2 ．梶山　太輔 50 50 14.4 35.6
3 ．西邉　直子 53 53 16.8 36.2
4 ．山木　　紘 57 57 20.4 36.6
5 ．金岡　賢司 45 45 8.4 36.6
6 ．金井　大輔 44 44 7.2 36.8
7 ．髙田　昇一 50 50 13.2 36.8
8 ．国本　　武 38 38 1.2 36.8
9 ．西邉　　匠 38 38 1.2 36.8
10．木下　博之 49 49 12.0 37.0
11．木下　淳子 55 55 18.0 37.0
12．米澤　和幸 55 55 18.0 37.0
13．中谷　昂平 55 55 18.0 37.0
14．佐藤　亮介 43 43 6.0 37.0
15．田中　光一 48 48 10.8 37.2
16．田宮　正康 47 47 9.6 37.4
17．玉井文美子 59 59 21.6 37.4
18．佐藤　　譲 47 47 9.6 37.4
19．岡田　宏晃 53 53 15.6 37.4
20．松山宏一郎 47 47 9.6 37.4
21．吉川　成子 52 52 14.4 37.6
22．国本美知子 58 58 20.4 37.6
23．川端　伸也 46 46 8.4 37.6
24．北丸　　豊 57 57 19.2 37.8
25．北村　義博 51 51 13.2 37.8
26．西邉　俊彦 45 45 7.2 37.8
27．髙橋　昌利 50 50 12.0 38.0
28．髙橋　寿裕 56 56 18.0 38.0
29．米澤　有里 56 56 18.0 38.0
30．宇治　　亨 44 44 6.0 38.0

○最年長賞/最年少賞
　高倉　茂樹　89歳/髙田　怜司　10歳

○ニアピン賞（9番ホール）
　男性：髙田　昇一/女性：江端真規子
○ニアピン賞（13番ホール）
　男性：中谷　尚史/女性：中村　真子

○団体戦優勝
氏　　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

・チーム山木（上位 3 名計） 160 50.4 109.6
　梶山　太輔 50 50 14.4 35.6
　山木　　紘 57 57 20.4 36.6
　岡田　宏晃 53 53 15.6 37.4
　梶山絵理子 80 80 27.0 53.0
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特 別 寄 稿

私には全く関係のない出来事が起こって
しまったというのが正直な感想です。

今年六月に城陽カントリー倶楽部のメン
バーとなり三か月半、ラウンド数も少なく
コースをまったく理解していない状況での
出来事でした。

私はゴルフ歴二十二年、年間平均ラウン
ド数は四十ラウンド前後、ラウンドの度に
喜んだり落ち込んだりを繰り返している悩
めるゴルファーであります。

そんな私が、令和四年九月十八日に開催
された長月杯に参加いたしました。年齢別
競技は初参加でした。

西コースの前半インでは悩めるゴル
ファーの本領発揮、意気消沈で前半を終え
ました。

昼食後、これをやってみようと頭によ
ぎったスイングを実行したところ、前半
が嘘のように、後半の出だしから状況が
一変し別人のようなゴルフとなりました。
そんな中でのまさかの七番のホールイン
ワンでした。

このような結果が出たのも、気持ちよく
楽しくラウンドさせて頂けた 3 人の同伴プ
レイヤーの方々とキャディーさんのおかげ
だと心より感謝しております。

まだまだ、悩めるゴルファー状態が続き
そうですが、皆様との出会いを楽しみに、
この城陽カントリー倶楽部で、ラウンドを
重ねていきたいと思っております。

「ホールインワン達成の感想」

令和4年9月18日
長月杯　白組

城陽カントリー倶楽部　西コース7番（147Y）にて　ホールインワン達成

黑 澤 敏 彦
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賀寿記念寄稿

昭和34年（1959年）に誕生した城陽カントリー
倶楽部に名誉あるチャーターメンバーとして入会
しました。それから64年経ったとはオドロキです。

34年は記憶に残る出来事が多い年でした。
皇太子と美智子妃（今の上皇・上皇后）の御成婚

は祝賀一色に包まれました。
プロ野球巨人・阪神戦の天覧試合で巨人の長嶋

選手が阪神の村山投手からサヨナラホームランを
放ちました。

開場間もない城陽のコースは 9 月の伊勢湾台風
により甚大な被害を受けました。東コース 2 番の
ショートコースから流れ出た土砂が 1 番ホールを
覆った惨状は今も記憶に残っています。

この64年間を振り返ってみると無数の思い出
がありますが、紙面に限りがありますのでその一
部を回想したいと思います。

まず2018年に東野吉佑編集委員長さんの肝入
りで催された「開場60周年記念チャーターメン
バー座談会」です。

わずか 5 名になった現役メンバーにより語られ
た数々の思い出話がそのまま私と城陽との歴史と
なっています。現在の現役は高倉茂樹さん、久野
勝彦さんと私の 3 名となり、永年続いた年 1 回の
集まり（11月 3 日）も休止中で、お 2 人及び倶楽部
と今後について相談中です。

次いで、当時（1992年）に故堀場雅夫キャプテ
ンから「家族ぐるみで楽しめる趣向はないか」と
相談を受け、フェローシップ委員会として提案し
たのが現在も好評裡に催されている「会員家族懇
親ゴルフ競技大会」です。

約10年在住し、入会していたアメリカ西海岸

米寿と言われてチョット困惑　西村 宗 也

2018年チャーター座談会
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のメサ・バーデCCは、「会員の家族は全て会員
扱い」を始め徹底したカントリーライフの考えを
取り入れていましたので、それを参考にしながら、
理想にはほど遠いのですが、日本のゴルフ場運営
方式で可能な範囲のものとしました。

最初は年 1 日（日曜日）でスタートしましたが、
受付開始初日に電話殺到でつながらず即満員とな
り、その後年 2 日（土・日）、更に年 4 日（土・日×
2 回）まで増日対応をした時期がありましたが、
最近では年 2 日（春分・秋分の日）に落ち着いてい
ます。

会員制ゴルフ俱楽部はカントリー俱楽部である
べきだと教えられた思い出となりました。

今一つの思い出は「プレー・ファスト委員会」の
スタートです。

米国・欧州・オーストラリアを中心に多くの外国
のゴルフ場でプレーしてきた私が強く感じてきた
のが、スロープレイに対する日本のゴルフ場の甘
さ、無関心さでした。

前キャプテン村田純一さん御夫妻に誘われたの
がきっかけで、日本とは逆の季節と全てに優しい
お国柄のオーストラリアに魅せられて通った一時
期がありましたが、ゴルフマナーの厳しさに驚き
ました。

木村恵一さん御夫妻とも御一緒したゴールド
コーストのホープ  アイランドCCではスコア
カードに「マーシャルはスロープレーヤーを退場
させる権利を有している」と明記してあり、マー
シャルが常にコース内を巡回し、前の組と 1 ホー
ル空くと注意、 2 ホール空くと退場警告となると
いう厳しさでした。

日本でもようやくスロープレー撲滅の機運が高
まってきたので、倶楽部と相談の上、当時委員長
をしていたエチケット委員会のサブ組織として

「プレー・ファスト委員会」を立ち上げました。

40名のメンバーに委員就任をお願いし、ラウ
ンドの実体データ分析に基づき「ラウンド 2 時間
10分」を提起、全委員が 2 人 1 組となって自身の
早朝スタートプレー終了後、約 1 時間をかけて
カートでコースを巡回し、スロー組に注意する
事を約 1 年間行いました。

考えてみれば委員各位には随分乱暴な事をお願
いしたものですが、その効果は顕著でした。

現在はエチケット委員会でテーマの一つとして
「プレー・ファスト」を呼びかけて頂いています。

お世話になって64年、何とかラウンドが続け
ていられるのは感無量です。

これも偏に城陽で腕を競い合った仲間やバック
アップをして頂いた倶楽部の皆様、世界の著名ゴ
ルフ場を共に訪れた友人、そしてこれらに関わっ
てきた妻の協力などのお陰であり、改めて全ての
方々に感謝感謝です。

あと 2 〜 3 年は現役で頑張りたいと思ってい
ます。

よろしくお願い致します。

妻と私
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●個人新入会員
〔 8月30日承認〕

井
イノウエ
上　敬

タカシ
（個）

医）福命会
推薦者 人見　幾生

北尾　和彦

①週に1〜2回
②生活の大切な一部としてのゴルフ
③旅行と音楽
④�ゴルフを始めて20年が経ちましたが、まだ情熱と愛情
は衰えていません。皆様、よろしくお願い致します。

内
ウツミ
海　嘉

ヨシノリ
則（個）

（株）オートワークス京都
推薦者 北岡　晴夫

安本　昌浩

①年間50ラウンド目標です
②礼節を持って最大限に楽しく
③サッカー、ドライブ、ギターなど
④�伝統ある当クラブに入会でき大変光栄に存じておりま
す。体力と技術を向上し常に楽しく、また礼儀を忘れ
ないプレイを心がけます。

齊
サイトウ
藤　太

タ カ シ
嘉志（個）

NSリノベーション（株）
推薦者 岩岡　亜古

笠中　晴司

①年52ラウンド（週1）が目標です
②競技とエンジョイ、二兎追いゴルフです
③旅、映画、観戦、その全てに食道楽です
④�大学時代のラグビーからゴルフにボールを替えて約30年、上
達にもがきつつエンジョイします。皆様宜しくお願いします。

中
ナカジョウ
城　佐

サ キ オ
貴男（個）

（株）メディセオ
推薦者 鷲見　　修

中川　和之

①50ラウンド以上を目指しています
②マナーとエンジョイ
③ヘラ釣り
④�名門倶楽部に入会させて頂き、大変光栄です。宜しく
お願い申し上げます。

谷
タニグチ
口　和

カズユキ
之（個）

税理士法人谷口会計事務所
推薦者 片野　晏弘

西尾　善三郎

①60回
②楽しくプレーのエンジョイゴルフです
③サウナ、旅行
④�城陽カントリー倶楽部で楽しいゴルフライフを送りたい
と思います。ご指導のほどよろしくお願いします。

日
ヒガサ
笠　健

ケンジ
治（個）

（株）丹栄
推薦者 村上　　稔

小城　孝次

①約50回
②マナーを守り、ゴルフプレーをエンジョイ
③魚釣り、映画鑑賞
④�名門城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き誠に有難うござい
ます。仲間と楽しくゴルフプレーをさせて頂きたいと思います。
宜しくお願いします。
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●法人会員

16名の新入会員の方をご紹介します。

質問内容
①年間ラウンド目標
②ご自身のゴルフスタイル
③ゴルフ以外の趣味
④自己PR・他

安
ヤスイ
井　鉄

テツヤ
也（個）

安井孝茶園
推薦者 八木　伸哉

吉田　義広

①50ラウンド
②楽しんでやること
③読書
④�シングル目指して頑張ります。

上
ウエハ
羽　尚

ヒサト
登（法）

岩谷瓦斯（株）
旧会員 宮川　隆史

①50ラウンド
②プレイファスト
③海外旅行
④�ゴルフ歴50年を超えました。これからも長く楽しくラ
ウンドを重ねてまいりたいと思います。

福
フクオカ
岡　和

カズヒロ
宏（法）

（株）GSユアサ
旧会員 西田　　啓

①年間50R目標です
②楽しく気持ちの良いラウンド
③家族旅行
④�マナーとエチケットを守り、明るく楽しいプレーを目
指します。

若
ワカマツ
松　有

ユ リ コ
里子（個）

関西テレビ放送（株）
推薦者 今 　倫子

松尾　三七子

①特にありません
②ご迷惑をお掛けしないよう、明るく、楽しく
③美味しいものを食べて飲むこと
④�ゴルフ初心者です。よろしくお願い致します。

澁
シブタニ
谷　昌

マサヒロ
弘（法）

（株）GSユアサ
旧会員 中川　敏幸

①年間12回目標です
②楽しく・明るく・健康に！
③食事・家族旅行・読書
④�伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きありが
とうございます。楽しくプレーさせて頂きたく思います。

久
ク ボ
保　智

トモジ
志（法）

ジャパンコーティングレジン（株）
旧会員 岩切　章二郎

①年間30ラウンド
②楽しく、楽しく、真剣に!!
③サッカー、ジョギング、旅行
④�この度は伝統ある倶楽部に入会させて頂きありがとうございま
す。伝統に恥じぬ様精進いたします。宜しくお願い申し上げます。
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岩田　武久
大窪　　茂
北村仁一郎

倉田　保次
小池　一禎
中島　　宏

森尾　勝則
吉田　　哲

退会者 敬　弔
会員	 倉田　保次　氏	 令和４年８月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
	 城陽カントリー倶楽部

●法人会員

●ジュニア会員

杉
スギモト
本　幸

コウタロウ
太郎（法）

（株）ダイセル
旧会員 山門　征司

①平均スコアを95以下にする
②プレーファスト
③旅行、音楽鑑賞
④�ゴルフは楽しくプレーが、モットーですがタフな城陽
でも、常に楽しくプレーできる様に精進します。

上
ウエヤマ
山　泰

ヤスヒサ
永（法）

（株）三井住友銀行
旧会員 辻　　正樹

①年間50ラウンド
②プレーファースト
③飼い犬との散歩
④�ラウンドを通じて、多くの方々と親密になれるよう、マナー
に気を付けてプレーさせて頂きたいと思っております。

望
モチヅキ
月　健

ケンタ
太（法）

大和証券（株）奈良支店
旧会員 北見　憲之

①目標は月2回、年間24ラウンド
②楽しくラウンドすること
③読書
④�伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き光栄
です。マナーを心がけてプレーしたいと思います。

竹
タケモト
本　桃

モモカ
花（ジュニア）

推薦者 竹本　　貴
（親会員）

星山　一也

①年間ラウンド目標は24回です
②基本に忠実にすることです
③音楽鑑賞や読書です
④�伝統ある城陽カントリー倶楽部でゴルフが上達できる
よう邁進してまいります。よろしくおねがいします。

削ったターフや芝の塊りは、元に戻し
踏み直しましょう。
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JCCニュースとお知らせ

ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

平　　日

土 曜 日

日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

（※）下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め使用可

　　・１月８日（日）　松の内杯（東）

　　・２月12日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月12日（日）　スプリングカップ（東）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円　（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月４日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１～３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い
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中近シニア会 50年（200回）を迎え

初代代表世話人
木村　恵一

中近シニア会が長きにわたり発展され、めでたく200
回を迎えられましたこと、心よりお祝い申し上げます。
私、昨年米寿を迎え、この数年は参加もままならず、
遠い記憶も定かではありませんが、中近シニア会に、
城陽CCが参加させて頂いた当初を振り返ってみたい
と思います。

17年ほど前、親睦と技術向上を目標にシニア城陽
会が結成されました。会が軌道に乗った頃、近隣の
他クラブとの交流会が持てたらさらに楽しいのではな
いかとの思いから、先ず、奈良国際GCさんの方に意
向をお尋ねしました。
同クラブの事務局の方（岡本様）が大変好意的に
対応してくださり、犬伏氏、鹿戸氏を紹介していただ
きました。
両氏にお会いしてお話しした結果、新しい会を作る

より、すでに活躍している奈良国際GC、枚方CC、
芦屋CC、西宮CCの4クラブの交流会があるので、そ
れに参加出来たらよいのでは、と提案していただきました。
京都の名門クラブなら、ということで快諾を頂く一方、
城陽CC事務局にも協力を頂けることになり、当時の
村田キャプテンの了解を得、めでたくスタートした次第
です。
代表世話人を木村が務め、高倉氏、西村氏、粟津
氏を世話人とし、シニア会を中心にメンバーの皆さんに
参加いただき交流を深めてまいりました。
関係各位には、今、改めて感謝申し上げるとともに、
今後とも、各クラブの特色を生かした交流会がますま
す発展しますよう祈念いたします。中近会寄書き

次打点へは、クラブを2〜3本持っていきましょう。

─　　─52



中近シニア会（第200回）
開催日　2022年9月16日（金）
コース　西宮カントリー倶楽部
成　績
（ハンディ戦）　参加人数　74名

アウト イン グロス ハンディネット
1 ．八谷　秀孝（西宮） 41 45 86 21 65
₂．髙井　道夫（芦屋） 52 47 99 33 66
₃．鈴木　啓介（西宮） 39 39 78 10 68
₄．島田　晴信（枚方） 46 43 89 19 70
₅．奥村　隆司（奈良） 46 54 100 30 70
₆．浅井　信雄（西宮） 46 46 92 21 71
₇．天野　直樹（西宮） 42 44 86 15 71
₈．奥野　康人（西宮） 41 46 87 16 71
₉．駒澤　幸治（城陽） 49 51 100 28 72
10．城野　良夫（城陽） 43 46 89 17 72

団体戦成績
優勝．西宮カントリー倶楽部	 19名平均	 76.1
₂位．枚方カントリー倶楽部	 12名平均	 77.5
₃位．城陽カントリー倶楽部	 13名平均	 78.9
₄位．芦屋カンツリー倶楽部	 13名平均	 79.0
₅位．奈良国際ゴルフ倶楽部	 17名平均	 80.9

中近シニア会（第201回）
開催日　2022年10月28日（金）
コース　城陽カントリー倶楽部　東コース
成　績
（ハンディ戦）　参加人数　55名

アウト イン グロス ハンディネット
1 ．駒澤　幸治（城陽） 50 50 100 29 71
₂．吉田　秀一（城陽） 40 41 81 10 71
₃．阪本　元久（城陽） 50 51 101 29 72
₄．西川　信之（枚方） 41 42 83 11 72
₅．丹羽　　巌（城陽） 48 49 97 21 76
₆．尾松　健太（芦屋） 42 43 85 9 76
₇．出口　公康（城陽） 48 47 95 18 77
₈．河野　忠雄（奈良） 40 43 83 6 77
₉．髙田　　勇（城陽） 51 52 103 26 77
10．奥野　博茂（枚方） 53 48 101 24 77

団体戦成績 （上位6名合計）	 参加	 G	 HD	 N

優勝．城陽カントリー倶楽部	 14名	 577	 133	 444
₂位．枚方カントリー倶楽部	 15名	 569	 105	 464
₃位．西宮カントリー倶楽部	 6名	 620	 133	 487
₄位．芦屋カンツリー倶楽部	 8名	 599	 106	 493
₅位．奈良国際ゴルフ倶楽部	 12名	 590	 92	 498	

（ショットガン方式）

4月18日（火）

5月26日（金）

8月25日（金）

9月29日（金）

10月27日（金）

奈良国際ゴルフ倶楽部

枚方カントリー倶楽部

芦屋カンツリー倶楽部

西宮カントリー倶楽部

城陽カントリー倶楽部

2023年度（令和５年）　中近シニア会　競技日程

女性50才・男性60才以上で、ハンディキャップ保有者であれば参加できます。
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2022年9月8日（木）～11日（日）「日本女子プロゴ
ルフ選手権大会コニカミノルタ杯」開催に際し、
会員の皆さまには多大なるご支援を賜り、誠に
有難く厚く御礼申し上げます。
大会期間中は多くのギャラリーに観戦いただ
き、優勝争いも最後まで予断を許さない展開と
なり大いに盛り上がりました。
優勝された川﨑春花プロは京都市出身で、
2021年11月に城陽ＣＣで開催された最終プロ
テストに合格されたルーキーイヤーで、更には
出場権を得るための予選会から勝ち上がっての
優勝は史上初の快挙となるなど記録づくめの
大会となりました。
倶楽部にとっては初のメジャー大会開催であり、
至らぬ点も多々ありましたが、皆様方のご支
援によって本大会が城陽カントリー倶楽部の
歴史の一つに加えられたことに対して、改め
て深謝申し上げますとともに今後とも引き続き
ご支援賜りますようお願い申し上げます。

開 催 の 御 礼

「日本女子プロゴルフ選手権大会 コニカミノルタ杯」

• 今大会が初出場初優勝は史上5人目
• 今大会最年少記録：19歳133日
• 今大会初の地元優勝
•ステップ＆トーナメントの同年優勝は史上3人目
• ルーキーイヤーでの選手権優勝は初
• 2022年1月1日入会（94期生）の優勝は初
• 予選会からの優勝は初

 川﨑 春花プロ　優勝に関する記録 

気軽に交わす挨拶で、今日も楽しいよいプレー。
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2022年11月16日（水）〜18日（金）の三日間、JLPGAステップ・アップ・ツアー 京都

レディースオープンが開催されました。

出場選手93名（内2021年度プロテスト合格者14名、アマチュア7名）

コロナの影響で無観客試合となりましたが、最終戦らしい熱い戦いが繰り広げられ

新垣比菜選手が通算7アンダーで優勝。

新垣選手のステップ・アップ・ツアー優勝は2015年以来の2勝目となりました。

大会開催中は貸切営業となりご迷惑をかけましたが、ご協力頂きましてありがとう

ございました。

「京都レディースオープン」
開催の御礼

─　　─55

JCCニュースとお知らせ



第20回
関西ミッドアマチュアゴルフ選手権競技
開催日　令和4年10月12日～14日
コース　日野ゴルフ倶楽部　キングコース
出場者　星山　一也　君
　皆様のご声援ありがとうございました。

レディ（準備）ファストで、
プレーファストを心がけましょう。

秋季懇親コンペ
・収穫の秋・旬のグルメ杯
開催日　2022年11月27日（日）
コース　城陽カントリー倶楽部　東コース
成　績
	 18Hストロークプレー　参加人数　92名
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．西本　成二 48 52 100 30.0 70.0
2 ．吉田　義広 42 40 82 10.8 71.2
3 ．池田健太郎 47 41 88 16.8 71.2
4 ．長谷川一雄 37 36 73 1.2 71.8
5 ．辻本　照人 43 47 90 18.0 72.0
6 ．桧原　信司 43 45 88 15.6 72.4
7 ．松永　芳明 45 48 93 20.4 72.6
8 ．井上　　亮 43 42 85 12.0 73.0
9 ．星山　一也 35 37 72 −1.2 73.2
10．尾﨑　友紀 42 41 83 9.6 73.4

開催日　2023年1月29日（日）
コース　東コース
賞品等　寒い夜は温かいお鍋を

どうぞ

次回予定

城陽冬季懇親コンペ
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倶楽部からのお知らせ

株式の譲渡について

通常会員新規入会と推薦者の条件について

当倶楽部の、株式の売買に関しましては市場取引となっておりますが�
会員様及び株主様の状況を把握する為に、譲渡の際には倶楽部にてお世話�
致しております。
会員の皆様へは、株券売買についていろいろと勧誘があることと存じます
が、株式譲渡や会員資格等に関するご相談は、どんな些細なことでも必ず�
倶楽部へご相談いただきますようお願い致します

照会先担当者：業務部長　高尾

【新規ご入会の条件】

1．�満25歳以上�
但し、入会後5年以上経過した会員様の直系卑属は満20歳以上とする

� 【倶楽部規則 第二章 第七条】

2．�日本ゴルフ協会又は関西ゴルフ連盟加盟クラブの在籍証明書もしくは�
ハンディキッャプ証明書の提出� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

3．�入会後3年以上経過した会員で、入会申込者について全面的に保証出来
る人2名の推薦者が必要� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

【推薦者の条件】

1．入会後3年以上経過し、入会申込者について全面的に保証出来ること

2．�入会申込者が新会員になった場合、その責務につき連帯保証人としての
責務を負うもの

3．会員は1年に1回限り1名を推薦出来る
� 【倶楽部規則 第二章 第六条一、二、三】
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エチケット委員会

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです

会話もはずむ、
朝のおはようございます

1～3月のエチケット標語

持ち上げてしまうと根が切れてしまういずれも根を切らないように芝を中央に寄せる

会話もはずむ、朝のおはようございます
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令和5年 1・2・3月　3ヵ月コース作業計画

グリーン ティーグランド フェアウェイ ラ　フ そ　の　他

1月
霜の無い時
刈り込み
シート掛け
肥料葉面散布
バーチドレン
手目砂入れ
落葉掃除

• ティフトン芝除去（委託）
•フェアウェイ・ラフ排水工事
• 不良箇所張り替え
• 主要松剪定（委託）
• バンカー排水工事
• スプリンクラー点検・修理
• 松苗木植樹
• 樹木寒肥入れ
• サッチ分解剤散布
•ラージパッチ処理
•グリーンムク刃穴あけ

2月
週１回	スイープ
目砂入れ

週１回	スイープ
バーヂカル
目砂入れ

週１回	スイープ
サッチ取り

3月
全日刈り込み

肥料葉面散布
週１回　スイープ 週１回　スイープ

プレー後は必ずスコアカードを提出しましょう。

令和４年度従業員永年勤続表彰

永年勤続表彰をいただき、誠にありがとうご
ざいました。ひとえに会員の皆様のお陰と感謝
申し上げます。
これからも、お客様に愛される職員となれる

よう一生懸命努力いたしますので、よろしくご指
導、ご鞭撻の程お願い申し上げます。

表彰日　　令和4年11月23日（水・祝）
表彰者　
●25年勤続 下岡　利徳
●15年勤続 駒村　美穂 太田　圭孝

鈴木　健介
●10年勤続 小林日出子 中崎　正博

西口　雅子 窪田　　裕
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￥1，870（税込）

￥1，650（税込）

熱々の鉄板に卵を敷いた

懐かしのナポリタンです。

昆布〆した鯛を

まずはお刺身で、

残りはお茶づけにして

お召し上がりください。

￥1，980（税込）

白身魚の竜田揚げと彩り野菜の甘酢、

大根と豚肉の煮物、

鶏の幽庵焼き柚子胡椒風味、

蟹の押し寿司、お吸い物付

シェフお薦め・冬のメニュー

四つ升和膳四つ升和膳

昆布〆鯛の鯛茶漬け昆布〆鯛の鯛茶漬け

鉄板焼きナポリタン

皆様のご来場、お待ち申し上げております。
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。

1月21日（土）までは

527433
1月22日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。743369
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